



Chaque année, nos élèves participent aux Olympiades de mathématiques, organisées par la Fédération Wallonie-Bruxelles.

Ce concours consiste à répondre à une série de 30 questions relatives aux mathématiques et à la logique mathématique. Les élèves disposent de 90 minutes pour répondre à ces questions, les réponses prenant soit la forme d'un choix multiple, soit sont sans réponse préformulée.

Les élèves sont divisés en 3 catégories de niveaux : l'épreuve « Mini » regroupe les élèves de 1^{re} et 2^e années, l'épreuve « Midi » concerne les élèves de 3^e et 4^e années tandis que les 5^e et 6^e années participent à l'épreuve « Maxi ».

Les élèves ayant le mieux répondu aux différentes questions sont sélectionnés pour la demi-finale puis pour la finale.

Chaque année, plus d'une centaine d'élèves représentent brillamment notre établissement !

En outre des Olympiades de mathématiques, notre établissement participe également au rallye mathématique. Ce concours de résolution de problèmes est destiné aux élèves des classes de la 2^e primaire à la 2^e secondaire et est organisé par la Fédération Wallonie-Bruxelles.

Pendant 50 minutes, les élèves s'organisent, réfléchissent, débattent, calculent, lisent, rédigent et développent des stratégies afin de résoudre collectivement une petite série de problèmes adaptés à leur âge.